



MEIN BEZIRK AUF FACEBOOK

■ Folge deiner Bezirksblätter-Lokalausgabe Schwaz im Sozialen Netzwerk und werde Fan auf www.facebook.com/bezirksblattschwaz

Foto: Archiv



FOLGEN SIE UNS AUF INSTAGRAM

■ Instagram ist eine Sharing-App. Seit kurzem auch als App für Android und iOS. Folge uns auf Instagram @bezirksblaetter_zi

UNSER REGIONAUT DER WOCHE

Johann Flöck ging von uns

Nachruf auf Wiesings Ehrenbürger und Alt-Bürgermeister Johann Flöck



WIESING (tti). Ein Stück Alt-Wiesing ist von uns gegangen. Am 11.2.2016 verstarb nach langer Krankheit Johann Flöck (84). Wer ihn kannte, erinnert sich an sein großes Pflichtbewusstsein, seine Aufrichtigkeit, seinen vielfachen Einsatz um die Belange in seiner Dorfgemeinschaft.

In etlichen Aufgaben (beginnend als Gemeindebediensteter mit der Kassiertätigkeit und später als Gemeindesekretär und in der Folge gleichzeitig als Bürgermeister) erlebte er mitbestimmend den rasanten Aufbau der Gemeinde mit den ersten Häuslbauten in Dikat, in der Rofansiedlung oder im westlichen

Ortseingang wie die beginnende Gewerbezone in Bradl.

Die folgenden Daten lassen erahnen, welchen Funktionen er seine Lebensjahre widmete: Gemeindegassier von 1958 bis 1977. Gemeindesekretär von 1961 bis 1995. Bürgermeister von 1977 bis 2004. Ehrenhauptmann der Schützenkompanie mit 9.11.2007, Ehrenmitglied (1996) und Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Wiesing von 1966 bis 1996.

Das Land Tirol ehrte Johann Flöcks Verdienste 2004 mit der Verleihung des „Verdienstkreuzes des Landes Tirol“.

Ein ganz persönliches Anliegen war ihm die Errichtung des Wie-



Trauer herrscht in Wiesing um Alt-Bgm. und Ehrenbürger Johann Flöck.

Foto: Parte

singer Dorfbrunnens, dem Hl. Nepomuk gewidmet.

Von unserem Regionauten Eusebius Lorenzetti

1651798